

Durch Fokus auf die Kundenperspektive zu mehr Verantwortung: Nina Grauting übernimmt die apoprojekt Niederlassungsleitung in Düsseldorf

Seit dem 1. Januar 2023 verantwortet Nina Grauting (47) die Leitung der apoprojekt Niederlassung in Düsseldorf mit rund 100 Mitarbeitenden. Daniel Bankamp, der die Leitung der Niederlassung in Düsseldorf sowie der Region West, bestehend aus Düsseldorf und Frankfurt, bisher innehatte, wird sich zukünftig ganz auf die Leitung der Region und den Ausbau der Design & Build Projektstrategie konzentrieren.

Die gelernte Bauingenieurin arbeitete von 2007 bis 2011 bei HOCHTIEF formart in der Projektentwicklung und leitete zuletzt die Akquisition des Neugeschäfts. Zwischen 2011 und 2018 war sie bei der Wohnkompanie NRW Leiterin Akquisition. 2018 wechselte Grauting zu apoprojekt und verantwortete zuerst das komplette vorvertragliche Geschäft der Niederlassung als Leiterin Projekt Solutions. Insgesamt konnte das Team unter ihrer Führung in den letzten zwei Jahren ein Umsatzvolumen in dreistelliger Millionenhöhe akquirieren.

„Mir ist es wichtig, die individuellen Kompetenzen in unseren Teams zielorientiert einzusetzen: Bedürfnis- und nutzerorientiertes Agieren bildet die Grundlage, um unsere Position sowohl in der Beratung für ESG-Themen auszubauen als auch unseren Design & Build-Ansatz als Standard zu etablieren. Letzterer ist für uns das Fundament, um echte Verantwortung zu übernehmen. So können wir unseren Kunden eine Verbindlichkeit bieten, auf die sie bauen können.“

„Nina Grauting ist seit über vier Jahren Teil von apoprojekt in Düsseldorf. In dieser Zeit hat sie die Niederlassung maßgeblich mit ihrem Fokus auf langfristige Partnerschaften zu Auftraggebern und Nachunternehmern weiterentwickelt, Nina ist die ideale Besetzung, um unsere Kultur und unseren Wachstumskurs in der Düsseldorfer Niederlassung fortzusetzen“, berichtet Daniel Bankamp, Teil der Geschäftsleitung und Leiter der Region West.

Über apoprojekt

apoprojekt ist eines der am schnellsten wachsenden Unternehmen der Bau- und Immobilienbranche. Neben der Marktführerschaft im Mieterausbau fokussiert sich apoprojekt darauf, Design und Build im Bestand als Standard der Branche zu etablieren: Von maßgeschneiderten ESG-Lösungen bis zu Großprojekten wie Revitalisierungen und Refurbishments. Seit Gründung vor 15 Jahren ist das inhabergeführte Unternehmen auf 500 Mitarbeitende gewachsen. Zudem ist apoprojekt Gründungsmitglied von Ecore, eine Initiative für Nachhaltigkeit in der Immobilienbranche. Zu den Kunden zählen unter anderem die Allianz, Amazon, Apple, die Commerzbank und die Deutsche Telekom. Bisläng hat apoprojekt rund 4.000 Projekte bei einem Bauvolumen von über 1,4 Milliarden Euro realisiert. Das Unternehmen ist mit seinem Hauptsitz in Hamburg vertreten. Weitere Niederlassungen befinden sich in Berlin (Region Nord/Ost), in Düsseldorf und Frankfurt am Main (Region West) sowie München und Stuttgart (Region Süd). Mehr Informationen unter <https://www.apoprojekt.de/>

Medienkontakt

Jan Flaskamp
apoprojekt GmbH
Holstenwall 5
20355 Hamburg
Telefon +49 40 8797898-0
jan.flaskamp@apoprojekt.de